

六郷

～元気に輝いて～

令和6年度
第13号

2024.5.10

運動会に向けて気持ちが盛り上がってきました！～運動会予行～

本日、運動会予行を実施しました。（明日が本番のため、普段着での予行としました。）予行では、これまで各学年や色ごとに練習してきたことを最終確認し、明日の本番に向けて気持ちを高めることができました。今年は、6年生のみんなを引っ張っていきこうとする強い気持ちが感じられます。その意気込みに応えるかのように、サポートする5年生やいつでも元気いっぱいの4年生も、自分たちの役割をしっかりと果たそうと頑張っています。1年から3年の子どもたちも上学年のお兄さん・お姉さん方と一緒に頑張って精一杯頑張っていますので、明日の本番では、個人の頑張りに加えて各色ごとの団結力もご覧いただけるのではないかと思います。明日の子どもたちの活躍をどうぞお楽しみに！

今年は、徒競走を100m走に戻したり色別全員リレーを復活させたりと、子どもたちの頑張りをもっと多くご覧いただけるよう内容を変更しています。また、昨年引き続き親子種目も実施します。保護者の皆様方におかれましては、見て、参加して楽しむ運動会としていただければ幸いです。競技への参加、観覧場所や駐車場のお願など、保護者の皆様のご協力をいただき、子どもたちの思い出に残る運動会にしたいと思いますので、どうかよろしくお願いたします。



【熊出没に対する対応ありがとうございました。】

今週は、熊が出没したことにより、保護者の皆様には、緊急の引き渡しやバス停までの送迎、昨日の朝には、車で学校まで送ってきってもらうなどご協力をいただき誠にありがとうございました。

今回の事案については、学校への第一報が保護者の方からあったことから現状把握の時間をかなり短縮することができ、緊急の引き渡しをお願いすることで子どもたちの安全を確保することができました。昨日も、学校に送ってくださった保護者の方からのいくつかの情報があり大変ありがたかったです。また、緊急の引き渡しについては、保護者の皆様からのご連絡を元に、不備な点を改善することができました。

「緊急引き渡し」等、非常時の対応は予期せぬ時に起こるものであり、今回のように保護者の皆様からのご協力があった安全に運用できるものであります。今後とも、皆様からのお気付きの点を取り入れながら、子どもたちの安全確保に努めていきたいと考えておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、学校からのメールが上手く伝わらなかった等ありましたら、お申し出ください。運動会の際にも、メール登録用紙を準備しておきますので、本部までおいでください。